



# Hilfe & Unterstützung

bedeutet für uns: Position zu beziehen!

## Intervention ist nicht einfach, aber nötig

Wir wollen einschreiten, wenn Menschen in unserem Verantwortungsbereich Unrecht geschieht – durch Begleitung, Beratung und Ahndung. Die Ansprechpartner und Ansprechpartnerinnen innerhalb der EKHN wollen Betroffene und das Umfeld unterstützen. Sollte das Vertrauen in kirchliche Stellen erschüttert sein, gibt es eine ganze Reihe sehr kompetenter nicht-kirchlicher Organisationen.



[www.ekhn.de/ueber-uns/null-toleranz-bei-gewalt.html](http://www.ekhn.de/ueber-uns/null-toleranz-bei-gewalt.html)

Prä  
Inter **X**ention  
Aufarbeitung  
Wir schauen hin und handeln

